

Zu 100 % auf Ihrer Seite

Wir stellen uns den Herausforderungen eines sich beständig wandelnden Marktes anwaltlicher Dienstleistungen. Mit über 100 ETL | Rechtsanwälten bundesweit ist eine Spezialisierung auf eine Vielzahl von Rechtsgebieten für uns selbstverständlich.

Unsere Fachanwälte und Spezialisten beraten vornehmlich Unternehmen und Unternehmer. Im Mittelpunkt unserer Arbeit steht die praxisnahe Lösung alltäglicher wie fallspezifischer Aufgabenstellungen durch konkrete Dienstleistungsangebote bei maximaler Kostentransparenz sowie -effizienz. Unsere Arbeit ist zielgerichtet. Wir arbeiten zügig, unsere Reaktionszeiten sind kurz.

Unsere Beratung ist praxisnah und branchenspezifisch. Wir stehen auf Ihrer Seite. Wir schaffen Freiräume für Ihr unternehmerisches Handeln ohne juristischen „Ballast“.

Unser qualitativ hochwertiges und persönliches Beratungskonzept basiert auf dem Vertrauen unserer Mandanten sowie unserem breiten Erfahrungsschatz.

Zum Verbund der ETL | Rechtsanwälte zählen u. a.:

- Eisenbeis Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
- Eisner Rechtsanwälte GmbH
- Kanzlei Voigt Rechtsanwalts GmbH

Überreicht durch:

Moderne Beratung im Verbund

Regional verbunden und international vernetzt

Die Eisenbeis-Rechtsanwälte gehören den ETL-Rechtsanwälten an. Diese sind Unternehmen der ETL-Gruppe. ETL | European Tax & Law ist die größte und erfolgreichste Steuerberatungsgesellschaft Deutschlands und eines der führenden Beraternetzwerke Europas. Die ETL-Gruppe ist unter anderem deutschlandweiter Marktführer in der Beratung im ambulanten Gesundheitswesen. Steuerberater, Rechtsanwälte, Wirtschaftsprüfer, Unternehmensberater und Finanzdienstleister beraten an über 700 Standorten. Schon jetzt profitieren mehr als 120.000 Mandanten von dem dicht verzahnten und fachübergreifenden Netzwerk aus Experten verschiedener Disziplinen sowie einer lückenlosen und maßgeschneiderten Rundumbetreuung. Von größter Bedeutung ist dabei stets die Nähe zum Kunden sowie höchste Beratungsqualität.



Bußgeldprüfstelle

Anwaltliche Vertretung bei Verkehrsordnungswidrigkeiten

ETL-Bußgeldprüfstelle

Eisenbeis Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Heinrichstraße 48 · 07545 Gera

Fax: (0365) 825 89 29

E-Mail: bpst@etl.de

kostenfreie Hotline: (0800) 277 8 000

www.ETL-Rechtsanwaelte.de

Keine Angst vor Punkten

Länder und Kommunen entdecken Bußgelder aufgrund von Verkehrsordnungswidrigkeiten zunehmend als lukrative Einnahmequelle. Schnellfahrer bekommen seit 2009 drastische Bußgelderhöhungen zu spüren – Fahrverbote bedrohen Existenzen. Auch die geplante Reform des „Flensburger Punktesystems“ soll mit einer weiteren Verschärfung der Sanktionen verbunden sein.

Mit der Einrichtung der zentralen Bußgeldprüfstelle der ETL wirken spezialisierte Eisenbeis Rechtsanwälte dieser Tendenz entgegen. Sie bieten Mandanten bundesweit eine anwaltliche Verteidigung bei Verkehrsordnungswidrigkeiten.

Auf Augenhöhe mit den Ordnungsämtern

Der Service der Bußgeldprüfstelle ist neuartig. Sie haben erstmals die Möglichkeit, einen Bußgeldbescheid bundesweit über eine zentrale Stelle überprüfen zu lassen.

Auf Wunsch werden Sie durch die Bußgeldprüfstelle über Ihren aktuellen Punktestand in Flensburg informiert und zu den Möglichkeiten einer Punktereduzierung beraten. Dadurch befinden Sie sich auf Augenhöhe mit den zentralen Bußgeldstellen und Ordnungsämtern.

„Der Eindruck, gegen einen Bußgeldbescheid sowieso nichts tun zu können, täuscht. In 7 von 10 Fällen erreichen wir für unsere Mandanten positive Ergebnisse. Die Abwendung eines Fahrverbotes hat so schon oft vor dem Verlust des Arbeitsplatzes geschützt.“

(**Alexander Streibhardt**, Rechtsanwalt und Fachanwalt für Verkehrsrecht)

Ihre ETL-Bußgeldprüfstelle

Die Anwälte der Bußgeldprüfstelle bearbeiten jeden Fall professionell und effizient. Die Verteidigung erfolgt in drei Schritten:

Schritt 1

Sie schicken Ihren Bußgeldbescheid oder Anhörungsbogen an die Bußgeldprüfstelle.

Schritt 2

Die Anwälte der Bußgeldprüfstelle nehmen Akteneinsicht und prüfen Ihren Fall. Danach klären sie die Verteidigungsstrategie.

Schritt 3

Die Bußgeldprüfstelle leitet in Abstimmung mit Ihnen konkrete Verteidigungsmaßnahmen ein. So können wir schon im Vorfeld Ihre Messung einer technischen Begutachtung unterziehen. Hierfür arbeiten wir mit der VUT Sachverständigen-gesellschaft mbH & Co. KG aus Püttlingen zusammen. Ebenfalls kann die Eignung des Tatfotos für eine Täteridentifikation durch das Rechtsmedizinische Institut am Klinikum Saarbrücken (REMAKS) sachverständig begutachtet werden. Unsere Gebühren ermitteln sich nach dem Rechtsanwaltsvergütungsgesetz (RVG). Diese übernimmt im Regelfall Ihre Rechtsschutzversicherung, mit der wir zusammenarbeiten.

Der Auftrag ist jederzeit kündbar.

„Keine Angst vor Punkten.“

